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BUREAU EXÉCUTIF de la LAO du 08 novembre 2023 
En visioconférence 

 
 
Présents : Janine COURTADE - Bénédicte ROZE 
BELLANGER Yves - OLIVE Pierre - LATERRASSE Gérard - CONGRAS Marc - SARRAT Patrick - CABANIOLS 
Alain - DONNETTE Didier - André OLIVE 
 
Invité : Maurice GAMEL 
 
Assistent : ALBERT Éric - CORREA Tidiane - MONNIER Jean 
 
Excusés : DUPRAT Chantal - Pouvoir à Marc CONGRAS 
DELAY Marc - Procuration à Yves Bellanger 
 
Prompt rétablissement à DUPRAT Chantal. 
 

 
ORDRE DU JOUR 

 

1. Statistiques         AOL 

 
Nous sommes en train de retrouver notre niveau de l’an dernier, mais n’oublions pas que nous 
avions perdu 800 licences entre 2022 et 2023. 
 

2. Point à date 
 

2.1 France de cross à CAP’DECOUVERTE      
 
 

➢ Intervention de Maurice GAMEL 
 

Date de la manifestation : 09 MARS 2024 
 

En préalable, Maurice souhaite rapporter une difficulté du calendrier de cross à la date du 26 
novembre ou doivent se dérouler le même jour le CROSS DE CARMAUX (Label National) et CROSS du 
SATUC.  
Le sujet n’est traité en séance.  
Gérard LATERRASSE profite de l’occasion pour indiquer qu’à la date du 03 Décembre, le CROSS de 
TOURNEFEUILLE (à Plaisance du TOUCH) et le CROSS de CARCASSONNE sont dans la même situation.  
Maurice nous indique que la coexistence avec le CROSS DE CARMAUX pose problèmes. 
 

mailto:secretariat@athle-occitanie.fr
http://athle-occitanie.fr/wp/


 

 
 
 

➢ Présentation du site du CROSS de CAP’DECOUVERTE : 
 

Le CROSS se déroulera sur le plateau sous les anciennes machines exposées comme dans un musée 

• 3 parties seront définies sur le plateau de la manifestation : 
Un plan regroupant les diverses parties sportives sera effectué.   

• Il est demandé lorsque nous parlons des championnats de France de cross, que celui-ci se 
déroulera à CAP’DECOUVERTE, et nulle part ailleurs. 

• Bien entendu les équipes MINIMES de Ligue sont attendues, mais également les 13 équipes 
départementales de l’Occitanie, autorisées à courir dans ce cadre-là. 

• Les acteurs pour l’organisation, sous la houlette du CDA 81 de Maurice GAMEL, à côté du 
Conseil Départemental, sont rassemblés les CLUBS du 81, le Syndicat Mixte de l’Aménagement 
de CAP’DECOUVERTE (organisme émanation du Conseil Départemental), et la Ligue en la 
personne d’Éric. 

• Seront mises en place : 4 grandes Buvette séparées 

• Les 27 et 28 novembre 2023 aura lieu une importante réunion. A noter que Philippe PELLOIS a 
été remplacé au sein de la structure FFA d’organisation par Philippe BELLESSORT 

• Mise en place d’un dossier des BÉNÉVOLES : la quantité de personnes nécessaire s’établit à 400 
et 500 Bénévoles. 

• Éric ALBERT estime à 1 mois de travail, pour préparer et remettre le site en état. 

• Le site sera clôturé et fermé pour la manifestation car l’entrée sera payante. 
 
 

2.2 Du stade vers l’Emploi        
 
Les prospectives 2024, et le compte rendu 2023 sont prévus dans un retour pour la mi-décembre. 
Sur les 10 organisations au programme 2023, il en reste une à faire, celle de St Gaudens, fief de Carole 
DELGA, la présidente de la Région. 
La Ligue facture à la FFA la somme de 5 000 € par opération, le coût par opération est de 4 000 €. 
 
En 2024, 10 organisations sont prévues au calendrier ; il faut noter le fort soutien des clubs pour ces 
opérations. Elles sont un lien important avec le mode du travail et également de l’administration 
(Présence de Préfets ou Sous-Préfets). 

 

2.3 Rencontre Club du 31 / Crédit Mutuel   
      
14/11 : Rencontre club 81 
07/12 : Rencontre club 82 / 46 
 
Jeudi 08/11/2023, à la Ligue a eu lieu la première expérience. 
Nous reprendrons le discours au cours du Comité des Territoires. 
Suivra un complément de présentation par le CREDIT MUTUEL. 
 

  2.4 Formation Formateur/Evaluateur Jeunes Officiels à DIJON  
  
Date : 18 et 19/11 
Trois personnes sont prévues pour suivre cette FORMATION : Bénédicte ROZE, Sandrine VALETTE et 
Chantal DUPRAT. 
 
Il pourra ensuite être envisagée d’organiser l’Examen fédéral jeunes juges sur les ligues. 
 



 

 
 
 

La prise en charge de la Ligue d’Occitanie pour le transport jusqu’à SETE (Chantal et Sandrine rejoignent 
Bénédicte à Sète pour le co-voiturage) est acceptée ainsi que l’hôtel (nuit du vendredi au samedi) et la 
restauration (vendredi midi + soir et dimanche soir). 
 
Il devient OBLIGATOIRE de VALIDER ce module pour valider les jeunes juges. 
 
La ligue a déjà prévu l’intégration des jeunes juges dans le cadre des France CA/JU/ES à ALBI en 2024 
 

2.5 Les Assises U12 à Chatenay Malabry – 25 & 26/11  
 

Candidatures du nombre d’Educateur U12 - U16 étaient attendues. 
Malheureusement, un seul CDA de l’OCCITANIE s’est manifesté, le CDA 31. Les CDA de l’Ariège et du 
Tarn ont été invités par la CNJ.  
Il s’agit pour la LAO d’une déception de voir qu’aucun autre CDA de notre ligue sera présent. 
 

2.6 Stage Cadet/Junior à TARBES 
       

51 Athlètes, 10 Entraineurs, 3 Kinés. L’encadrement est impliqué, on peut être satisfait 
Stade + salle tout va bien 
S’est fait jour le problème vis-à-vis de la restauration qui ne correspondait pas à une prestation 
dédiée aux sportifs. 
 
Suite à la rencontre avec les responsables de l’USINE, il y aurait une possibilité d’utilisation de la cantine 
municipale pour le déjeuner de midi et pour le soir, avec un contact à prendre avec les restaurants à 
proximité. Des solutions existent, qui vont donc permettre d’envisager d’autres stages sur TARBES. 
 
C’est une première expérience à améliorer. Les vacances de Toussaint sont une bonne période à Tarbes 
car il ne fait pas trop froid. 

 
La demande d’occupation des installations à propos d’un événement (compétition, stages, colloques), 
ne doit pas être fait au nom exclusif de la Ligue, mais au titre du club ou de la structure départementale 
en collaboration avec la Ligue afin d’obtenir une diminution du cout de la location. 
 

3. Opérations techniques 
 

3.1 Circuit des Meetings        
 

Compte rendu remise des récompenses en présence du Crédit Mutuel, avec présence du GTO. 
Pas mal de jeunes sont venus chercher leurs récompenses, rendant la manifestation plus attractive, et 
plus intéressante vis-à-vis de notre partenaire. 
 
Quelle formule pour 2024 ? 
 Peu de commentaire l’actuelle formule semble donner satisfaction et donc la maintenir semble être 
une sage décision. 
 
Il faut reconduire le circuit des meetings. Cette année le coût global a été de 10 000 € distribué. Merci 
A. CABANIOLS pour les chèques. 
Après envoi du Calendrier officiel estival vers les clubs, nous pourrons organiser la rencontre de 
coordination des organisations clubs  pour que ceux-ci se positionnent définitivement. 
 
 



 

 
 
 

4. Digest Réunion du GTO 
 

4.1 Rencontre des 4 et 5 Novembre 2023  
     

Le cadre du CREPS de TOULOUSE est agréable : 
➢ Très bonne tenue des entraineurs présents 
➢ Une déception toutefois à noter, le faible nombre d’entraineurs présents. 
Exposé d’OLIVIER FOUR (Exposé à propos de l’AURA vis-à-vis de son fonctionnement) 
 
➢ Eviter les vacances dans le choix de la date du GTO 
 
➢ Orientations pour 2024 :  

Le 4ième  Congrès du GTO aura lieu à ALBI en NOVEMBRE 2024 (Attention présence de l’AG élective) 
 
LA RÉUNION des Intervenants des Centres d’entrainement aura lieu le 27/11/2023  
(Éric ALBERT Excusé Réunion France de Cross CAP’DECOUVERTE) 
 

4.2 Colloque Médico-Sportif 
       
Il se déroulera le 25 Novembre 2023 au CREPS de TOULOUSE et sera animé par Jules FONTAINE, 
Président de la Commission Médicale, Jocelyn PIAT et Jean MONNIER, responsables des centres 
d’entrainement de MONTPELLIER et TOULOUSE. 
 
 

5. Circulaire financière (Préparation de la circulaire pour 2024) 
Document joint à la convocation. 
Cette année nous avons rencontré des difficultés dans l’application des « PÉNALITES DES INTERCLUBS 
AVENIR ». 

➢ Il est nécessaire de mettre en place un groupe de travail : 
- Pour étudier ce règlement 
- Pour définir le potentiel juges qu’il est nécessaire d’avoir pour fonctionner 

correctement. 
 
 

6. Opération à venir 
 

6.1 Assemblée Générale de la LAO  
     

L’Appel à candidature pour l’Assemblée Générale 2023 a été lancer. 
 
Gérard LATERRASSE pose la question de l’interrogation au club de CASTELNAUDARY 
Il renouvellera la demande auprès du club. 
 

6.2 Prévisionnel du Championnat de France CA/JU/ES à ALBI 
Nous sommes en attente de l’attribution définitive et officielle par le Bureau Fédéral de ces 
championnats sur ALBI. 
 
 
 
 



 

 
 
 

 

7. Questions diverses 
 

➢ Homologation des records 
Les documents de RENE LAFFORGUE seront à envoyer à la CSO et au CD pour le 02 Décembre. 

 
➢ CD du 02 décembre à MEZE :  

Christine LAGONELLE cherche covoiturage depuis Toulouse pour le 02 Décembre. 
 

➢ Le Comité Directeur Fédéral a voté l’attribution d’un titre de Décathlon Féminin au 
cours de l’OPEN de France. Les modalités de sélections sont à l’étude. 

 
 
 
 
 
 
         
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 


